
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence VP695

Prix 1 095 000 €

Villeneuve-lès-Avignon
Maison à vendre (30400)
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Superbe maison avec jardin arboré et piscine, à vendre, à Villeneuve les Avignon,

dans le Gard, sur un terrain de 1200m².L'environnement est calme et la propriété

d'une  surface  de  250  m²  approximativement  est  exposée  sud.  Profitant  d'une

situation  géographique  privilégié,  cette  maison  à  rafraichir,  offre  un  cadre  de  vie

privilégié.Au  rez-de-chaussée,  un  hall  d'entrée  dessert  un  vaste  salon,  salle  à

manger, une cuisine indépendante et des toilettes invités.L'étage est composé de

quatre chambres dont deux donnant accès à une terrasse, deux salles d'eau et de

toilettes.Le sous-sol comprend une ...

Superb  house  with  mature  garden  and  swimming  pool,  for  sale,  in  Villeneuve  les

Avignon,  in  the  Gard,  on  a  plot  of  1200m².The  environment  is  calm  and  the

property  with  a  surface  area  of  ??approximately  250  m²  faces  south.  Taking

advantage of a privileged geographical location, this house to be refreshed offers a

privileged living environment.On the ground floor, an entrance hall leads to a large

living room, dining room, an independent kitchen and a guest toilet.The first floor is

made up of four bedrooms, two of which give access to a terrace, two bathrooms

and toilets.The basement includes a ...

VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON
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